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5 Reunión Personal CANADEVI
Reunión convocada por parte de la directora estatal, Lic. Jaqueline Galindo al equipo de trabajo CANADEVI 
BC, con la finalidad de presentar el check list para el evento de Metas de Inversión y Toma de Protesta 2023, 
donde se establecieron las actividades que realizará cada personal del equipo de trabajo.

1 Mesa de Trabajo PDUCPT
Reunión convocada por parte del titular de la comisión PDUCPT, el Arq. Fernando Zamora, para dar segui-
miento al análisis del borrador PDUCPT, con el cuerpo técnico y personal de cada desarrolladora; esto, con 
la finalidad de verificar y actualizar las necesidades de lo que actualmente se tiene en nuestro estado.

3 Reunión CFE
Se convocó a reunión por parte de la titular de la comisión a CFE, para dar seguimiento al tema sobre las 
nuevas bases de diseño, en relación al desarrollo de la vivienda social así como el programa estatal de vivienda, 
dicha reunión fue dirigida por nuestra vicepresidenta de Tijuana la C.P. Yolanda Arroyo Rivera.

4 Reunión DAU - CANADEVI
Se convocó a reunión por parte de la titular de la comisión Instituciones Gubernamentales la C.P. Yolanda 
Arroyo, para el seguimiento a los temas pendientes que se tienen con la DAU, donde se revisó el DRIVE y se 
dio retroalimentación, así como los avances que se tienen con los convenios pendientes.

4 Reunión Ordinaria CCE
Fuimos invitados a participar a la sesión ordinaria del CCE, donde nos representó el Arq. Fernando Zamora. 
Se tocaron diversos temas del sector empresarial como: reglamento PDUCPT, mesas de coordinación con 
seguridad pública, entre otro, todos de suma importancia para nuestra Cámara.

11 Reunión DAU - CANADEVI
Se dio seguimiento a las mesas de trabajo que se tienen quincenalmente con la DAU, esto con la finalidad de 
actualizar los temas pendientes que tiene cada desarrollador. Participaron tanto gestores como titulares de 
los desarrollos, encabezados por la C.P. Yolanda Arroyo, vicepresidenta de Tijuana.

11 Mesa de Trabajo PDUCPT
Se convocó al personal participante en la mesa de trabajo PDUCPT encabezada por el Arq. Fernando 
Zamora, para presentación de los avances que se tienen sobre el análisis del borrador emitido por IMPLAN.

11 Reunión RUV - DAU - SIDURT - CANADEVI
Se convocó al personal participante en la mesa de trabajo de la ventanilla única del RUV, donde participó 
SIDURT, CANDEVI y personal de Ayuntamiento, con la finalidad de actualizar y dar a conocer los avances 
necesarios que se tienen para la operatividad de la plataforma RUV. Participaron diversos socios CANADEVI 
y personal de sus empresas.

15 Mesa de Trabajo PDUCPT
Se convocó al personal participante en la mesa de trabajo PDUCPT, dirigida por el Arq. Fernando Zamora, 
quien dio a conocer el concentrado de los puntos que se tocaron en la reunión previa con IMPLAN, así 
mismo se dio continuidad con las observaciones al borrador PDUCPT.

17 Mesa de Trabajo RUV - SIDURT - CANADEVI - DAU - INFONAVIT
Se convocó al personal participante en la mesa de trabajo RUV, para que se actualizara el estatus de la plata-
forma a operar por parte del RUV, donde participó la SIDURT en colaboración con CANADEVI BC.
La reunión fue encabezada por nuestra vicepresidenta la C.P. Yolanda Arroyo, y contó también con la partici-
pación de los jurídicos para la verificación de la modificación del convenio de colaboración.

18 Asamblea CCE
Fuimos invitados a participar en la Asamblea General del CCE, donde se generó una mesa de trabajo sobre 
el saneamiento y protección del agua, en la cual participó el titular de la secretaria del Agua de B.C. Ing. José 
Armando Fernández Samaniego. Fuimos representados por nuestro presidente de Tijuana Arq. Xavier Ibarra.

19 Mesa de Trabajo PDUCPT
Se convocó a reunión de seguimiento por parte del titular de la comisión PDUCPT, Arq. Fernando Zamora, 
donde se dio continuidad a las observaciones presentadas en el borrador del PDUCPT, así también se dio 
retroalimentación de las tareas asignadas a cada personal.

20 Mesa de Trabajo PDUCPT
Se convocó a reunión de seguimiento por parte del titular de la comisión PDUCPT, Arq. Fernando Zamora, 
donde se dio continuidad a las observaciones presentadas en el borrador del PDUCPT.

25 Reunión DAU - CANADEVI
Se convocó a reunión de seguimiento con la DAU, donde se dio retroalimentación de los temas del DRIVE, 
la cual fue dirigida por la C.P. Yolanda Arroyo vicepresidenta de Tijuana y donde participó personal de gestoría 
de cada desarrolladora.

26 Reunión CFE
Se convocó a reunión de seguimiento por parte de la titular de la comisión CFE, C.P. Yolanda Arroyo, donde 
se dio la retroalimentación de la reunión previa entre ambas partes, esto para informar las peticiones que se 
le hicieron a la dependencia por parte de nuestros desarrolladores sobre la implementación de las nuevas 
bases de diseño.

26 Mesa de Trabajo PDUCPT
Se convocó a reunión de seguimiento por parte del titular de la comisión PDUCPT Arq. Fernando Zamora, 
donde se actualizaron los comentarios del borrador PDUCPT.

31 Reunión SIDURT - CANADEVI - SDTUA - DAU
Se tuvo reunión con las dependencias antes mencionadas como parte del seguimiento a las mesas del PEV, 
el tema: Procedimiento para la aplicación de exenciones PEV-Ayuntamiento de Tijuana. Fuimos representa-
dos por nuestro presidente de Tijuana, Arq. Xavier Ibarra, así como nuestra vicepresidente, C.P. Yolanda 
Arroyo.

25 Reunión Gabinete de Seguridad
Reunión de Gabinete de Seguridad del Sector Empresarial con Gobierno del Estado, Fuerzas Armadas y la 
Secretaría de Seguridad Pública de Tijuana. Quedó el compromiso de mantener esta mesa de seguridad 
ciudadana 1 vez por mes con los 3 órdenes de gobierno; con el objetivo de: trazar objetivos medibles en materia 
de seguridad, transparencia del presupuesto de seguridad ciudadana (el 50% de la sobre tasa es para seguridad 
¿dónde están esos $976 mdp que se han recaudado al corte?, dar seguimiento a los avances del plan sectorial de 
seguridad.
Fuimos representados por nuestro presidente de Tijuana, Arq. Xavier Ibarra.

22 Mesa de Seguridad
Se activó una mesa permanente con el secretario de Seguridad de Tijuana, concretamente para ver acciones de estrategia y coordinación (nos 
acompañan expertos en la materia, como Roberto Quijano y Edgardo, del Consejo Estatal de Seguridad Ciudadana). En esta primera reunión se 
establecieron 3 metas: Campaña de difusión del BOTÓN DE EMERGENCIA, Scorecard Distrital, Flexibilizar las medidas de reclutamiento Estatales
En la cual participó nuestro presidente de Tijuana Arq. Xavier Ibarra. 

5 Reunión Gobernadora BC
CANADEVI, el Consejo Coordinador Empresarial de Ensenada, y todos los organismos que lo integran, 
sostuvieron una reunión en pleno con la Gobernadora de B.C. Marina del Pilar Ávila Olmeda, donde trataron 
diversos temas de las principales obras que el estado está llevando a cabo en el municipio de Ensenada, en 
particular el “Programa Estatal de Vivienda”, el cual representa una oportunidad de adquirir vivienda económica 
para la población.

12 Reunión Titular FIDUE
Con la finalidad de realizar alianzas entre socios de CANADEVI y FIDUE se llevó a cabo la reunión con el Ing. 
Jesús Oliveros, titular de la Dependencia y su equipo de trabajo. 

23 Reunión SIDURT - Municipio - RUV - INFONAVIT - CANADEVI
Se llevó a cabo la reunión con motivo de revisar los avances en la firma del convenio de colaboración para la 
Implementación de la Ventanilla Única, y tomar los acuerdos para concluir con la firma del mismo lo antes 
posible.

24 Sesión Ordinaria CODEEN
Se llevó a cabo la sesión ordinaria del Consejo de Desarrollo Económico de Ensenada, entre los temas que 
destacan para los desarrolladores, fue el tema del PDUCPE y el convenio del RUV como una manera de 
implementar la mejora regulatoria en la tramitología del municipio de Ensenada.

ZONA COSTA

11 Secretaría de Turismo
Fuimos invitados por parte de la Secretaría de Turismo del Estado de Baja California para participar en la 
presentación de las estrategias y acciones que se han implementado para impulsar el turismo de congresos y 
convenciones en nuestro estado, donde nos representó el Lic. Javier Moreno Rubio, presidente de Zona 
Costa. 

11 Dirección de Protección al Ambiente
Fuimos invitados a participar a la cuarta sesión del Comité Municipal de forestación, donde se abordaron 
temas como el mejoramiento del suelo en la zona urbana y el avance de donaciones de árboles, por parte de 
Dirección de Servicios Públicos, la cual presentó un diagnóstico de arborización de las principales plazas 
comerciales en Mexicali, done nos representó nuestro presidente estatal, LAE. Raúl Grajeda Cerón.

9 Metas de Inversión y Toma de Protesta 2023
Se llevó a cabo el evento anual de METAS DE INVERSIÓN Y TOMA DE PROTESTA 2023, del nuevo Consejo Directivo de CANADEVI BC. Al evento 
asistieron los representantes de diversos organismos, así como personal de los tres niveles de gobierno, a quienes se les presentó la derrama económica y las 
inversiones que se tienen previstas para este 2023. 

31 Reunión Nacional INFONAVIT
Fuimos invitados a participar a la reunión nacional de Infonavit, donde se tocaron temas de suma trascendencia para nuestra cámara. Participó la Dirección 
Sectorial Empresarial, encabezada por su director, Carlos Gutiérrez Ruiz, con el objetivo de dialogar y conocer las "Propuestas a la asamblea sobre el impulso 
al crédito en vivienda nueva y acciones de estabilización a la cartera vencida”, a la cual asistió nuestro presidente estatal, el LAE. Raúl Grajeda Cerón y nuestro 
vicepresidente de Tijuana Ing. Omar Mayorquín. 

16 Entrevista Presidente Estatal CANADEVI BC
Se realizó una entrevista a nuestro presidente estatal el LAE. Raúl Grajeda Cerón, quien platicó sobre el 
trabajo realizado junto al Gobierno del Estado y el INFONAVIT como parte de la iniciativa privada sobre la 
recuperación y rehabilitación de la vivienda abandonada como parte del programa estatal de vivienda en Baja 
California.

16 Reunión de Consejo - Tema Brokers
Se convocó a reunión de Consejo Directivo para la actualización de los temas por ciudad, así como la presen-
tación del proyecto Alianza Brokers, el cual fue expuesto por el Ing. Omar Mayorquin, donde se generó una 
lluvia de ideas para agregar alguna información. 

16 Reunión Equipo CANADEVI BC
Se convocó a reunión por parte de nuestro presidente estatal LAE. Raúl Grajeda Cerón, para hacer una mesa 
de trabajo y dar retroalimentación del evento de Metas de Inversión y Toma de Protesta 2023 de nuestra 
cámara.  

18 Reunión CFE - Secretaría de Economía - CANADEVI BC
Se solicitó mediante oficio emitido por CANADEVI BC una reunión a CFE, donde participó la secretaría de 
economía, la SIDURT y CCE Mexicali, con la finalidad de hacer una mesa de trabajo para presentar las 
afectaciones que se tendrían en relación al PEV y las nuevas bases de diseño emitidas por CFE, donde 
participó nuestro presidente estatal, el LAE. Raúl Grajeda Cerón, así como nuestra vicepresidenta de Tijuana 
C.P. Yolanda Arroyo Rivera.

19 Comisión Estatal de Energía
Fuimos invitados a participar en la mesa especializada de consulta, en el marco del Subcomité Especial de 
Energía, con el objetivo de acoger propuestas de acción prioritarias, que respondan a las necesidades de la 
ciudadanía en la materia energética, donde nos representó nuestro presidente estatal, el LAE. Raúl Grajeda 
Cerón.

22 Comisión Ordenamiento Metropolitano
Fuimos invitados a la primera sesión ordinaria de la comisión de ordenamiento metropolitano de Ensenada, 
Mexicali y Tijuana, donde fuimos representados por los Arq. Xavier Ibarra y Arq. Fernando Zamora.

23 y 24 Taller INEGI
Se llevó a cabo el taller Nuevas Herramientas Digitales de INEGI para Venta de Inmuebles, con el objetivo de 
diseñar estrategias de ventas de inmuebles con el apoyo de sistemas de consulta de información estadísticas 
y geográfica, bajo el concepto de geolocalización del dato, para incrementar las ventas de tu empresa, cono-
ciendo tu competencia y tus clientes identificándolas hasta por colonias, dicho taller fue coordinado por la 
Lic. Rosina Reyna Valdez, gerente de comunicación de CANADEVI BC. 

24 Presentación de Embajadores
Se convocó a reunión de Embajadores donde se realizó una presentación a nuestro presidente estatal LAE. 
Raúl Grajeda y a nuestra directora Estatal la Lic. Jaqueline Galindo, en la cual tocaron los temas de los 
productos que la financiera maneja o podría manejar para nuestros socios.

25 Reunión Nacional
Se convocó a reunión por parte de la CANADEVI NACIONAL, con el objetivo de tener una alianza con los 
bancos y la ABM, para detonar mayor colocación en los diferentes segmentos como aliados estratégicos de 
la CANADEVI, en esta sesión nos representó nuestro presidente estatal LAE. Raúl Grajeda Cerón. 

25 Presentación de Servicios - Charly Molina Fotografía
Se llevó a cabo la presentación de servicios de nuestro nuevo proveedor donde se abordó la fotografía en la 
vivienda y la forma de promoción que se realiza a través de esta, en la cual participaron los socios de nuestra 
cámara, coordinada por la Lic. Rosina Reyna Valdez, gerente de comunicación Canadevi BC.

11 Mesa de Trabajo Ecología
Reunión con Dirección de Protección al Ambiente y el Departamento de Participación Social y Forestación 
estando presente el director de ecología Manuel Zamora, el presidente de la cámara Lic. Raúl Grajeda Cerón 
y miembros de otras áreas de gobierno y asociaciones civiles que acompañaron la reunión donde se comentó 
el diagnóstico situacional de arborización en estacionamientos de plazas comerciales de la ciudad y la partici-
pación de novedades acuícolas DASA S.A.

17 Reunión Ordinaria CCE
Reunión donde se vio el estatus del programa de trabajo CCE 2023 y sus respectivas comisiones, estatus de 
cuotas CCE, Formación Foro Ciudadano para la Evaluación de la Gestión Pública, visita de la Diputada 
Daylin García Ruvalcaba Desarrollo Económico y temas de interés del CCE.

18 Reunión de Trabajo CCE
Con la presencia del General Leopoldo Aguilar Durán, Secretario de Seguridad Ciudadana del Estado de Baja 
California; tocándose temas transcendentales de seguridad en nuestra ciudad, generando el compromiso de 
coadyuvar esfuerzos en puntos específicos y una agenda conjunta.

18 Toma de Protesta Consejo Directivo CANACO  2023 - 2024
Fuimos invitados a participar a la Toma de Protesta del nuevo Consejo Directivo de la CANACO                
2023 -2024, donde asistieron diversas personalidades del gremio, en la cual fuimos representados por nues-
tro presidente estatal, el LAE. Raúl Grajeda Cerón.

25 Toma de Protesta Consultores Inmobiliarios y Administradores de Vivienda A.C. 
Se tuvo presencia en la toma de protesta de CIAV, donde el del Lic. Arturo reyes García Cabada tomó poder, 
así como el consejo directivo que lo acompañará en su periodo 2023-2024.

30 Reunión CEPIBC - CANADEVI
Como parte de la continuación de la alianza de la CEPIBC y CANADEVI sobre el tema de brokers, se tuvo reunión por zoom con el presidente 
del organismo Lic. Ricardo Vizcarra, así como nuestro presidente Estatal LAE. Raúl Grajeda y nuestro vicepresidente de Tijuana Ing. Omar 
Mayorquín, con la intención de cerrar los temas y dudas que se tenían por parte de la CEPIBC, para poder arrancar el programa lo antes posible. 

3 Reunión INFONAVIT - Gobierno del Estado - CANADEVI
Estando presentes el director general de Infonavit, el Lic. Carlos Martínez Velázquez, la delegada del Infonavit BC Ana Lizeth Gómez, Arturo 
Espinoza Jaramillo secretario de SIDURT, Director del RPPC Carlos Murguía, entre otros. Se trataron temas relacionados a proyectos y 
programas de créditos para los trabajadores del estado así como lo referente al plan estatal de vivienda.

30 Reunión CCE - CANADEVI - PDUPCPT
Se tuvo reunión con CCE para dar continuidad a las mesas de trabajo de CANADEVI-PDUPCPT, donde fuimos representados por nuestro 
presidente de Tijuana, Arq. Xavier Ibarra y asesor técnico Arq. Fernando Zamora, donde se lograron varios avances. 

4 Reunión Justicia Cívica
Atendiendo la invitación del Alcalde de Ensenada, Armando Ayala Robles en la ciudad de Escobedo, Nuevo León, en el marco de la reunión 
sobre la Justicia Cívica con el Alcalde de ese municipio Andrés Mijes Llovera. Posterior al recorrido en las áreas del C4 de esa ciudad y la presen-
tación de las estrategias en materia de seguridad para abatir y prevenir la delincuencia; el Director de Desarrollo Urbano del Municipio de 
Escobedo presentó lo que se ha trabajado en esa dependencia en relación a la Mejora Regulatoria, la digitalización de trámites, y plan de 
desarrollo, así como los resultados sobresalientes que han obtenido gracias a la implementación de herramientas digitales. La finalidad del ayun-

tamiento y el Alcalde de Ensenada es replicar las buenas prácticas que se llevan a cabo en otros municipios y que CANADEVI y otros organismos invitados 
den seguimiento a estas acciones. 

31 Mesa de Trabajo CANADEVI - CFE
Socios de CANADEVI y el titular de la CFE se reunieron para tratar los temas de los cambios en los requerimientos para los proyectos de los 
desarrolladores y los incrementos en KVA´s. De esta reunión surgieron compromisos a los que se dará seguimiento en las siguientes reuniones 
programadas de esta comisión.

17 Reunión Infonavit - Feria de Crédito y Soluciones
El objetivo de la reunión fue para ver el avance y logística de la feria de vivienda que se llevará a cabo el día 27 de mayo del presente en los patios 
del Parque Vicente Guerrero en punto de las 8am participando algunos desarrolladores, proveedores de la construcción y gobierno del estado.

24 Sesión Fotográfica CCE
 Se citó a los integrantes del Consejo Coordinador empresarial CCE para la sesión de fotos de todos los presidentes agremiados al consejo.

27 Feria de Crédito y Soluciones INFONAVIT - CANADEVI
Se llevó acabo la Feria de Crédito teniendo presencia algunos de los desarrolladores de vivienda como Urbi, Ruba, Spinm, Exe, Cadena,  Encasa 
al igual que algunos socios proveedores y gobierno del estado. A dicho evento asistió el presidente de CANADEVI Lic. Raúl Grajeda Cerón, 
acompañando a la delegada de INFONAVIT la Lic. Ana Lizeth Gómez, mismos que estuvieron resolviendo dudas de la población que solicitaba 
información de los créditos para la obtención de una vivienda.


